
Avant de répondre, il est

important de me connecter à une

fibre de bonheur pour pouvoir

apprécier… Ce qui m’a rendue

heureuse, c’est d’avoir été aimée

de mes parents, de ma nombreuse

fratrie, d’être aimée, d’être

respectée par mon mari. Avoir eu

des enfants et les accompagner là

où ils vont, même si c’est très

difficile… Voir mes petits-enfants

grandir et vivre est un véritable

bonheur.

Marie-Christine 55 ans Meix
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